Kreislauf der Polizei Falkensee

Fredy Lange

Polizeiinspektion Havelland, Führungs- und Revierdienst

061217



Der "Kreislauf" der Falkenseer Polizei seit der Wende: "Der 01. November 1991 – ich trete meinen Dienst als Wachenleiter in Falkensee an - in einer Stadtvilla, die nicht wirklich polizeitauglich war.

Später zogen wir in eine Baracke, mieteten für die Kriminalpolizei zeitweise einen Kindergarten an und brachten Teile der Mannschaft in einer von der Stadt abgeschriebenen Liegenschaft unter. Am *06.12.2017* übernahmen wir dann den Schlüssel für unser neues Haus.

Der lange Atem vieler Beteiligter hat sich gelohnt. Unser neues Polizeiinspektionsgebäude ist funktionell, mit Platz zum Arbeiten, für die nötigen "Ruhephasen" und sogar um sich sportlich zu ertüchtigen.

Heute bin ich Vertreter des Pl-Leiters – ich arbeite in einem Haus mit angegliederter Raumschießanlage, das wirklich für die Polizei tauglich ist!



